

PROPOSITION DE FRONT-UNIQUE STALINO-NAZI CONTRE LES REVOLUTIONNAIRES.

Récemment au cours d'une séance à la chambre des députés concernant la validation de la vieille canaille Daladier, tous ces messieurs vidèrent leur linge sale.

Quantité de documents furent produits. Certains de ces documents établissaient le rôle de Daladier agent de la bourgeoisie et protexteur du nazi Bonnet. D'autres documents prouvaient le flirt des chefs stalinien et des nazis.

Les adversaires se contentèrent de se jeter des vérités à la figure, mais aucun NE PORTA PLAINTÉ POUR FAUX.

Ainsi lorsque la demande de parution de L'HUMANITE fut évoquée, le stalinien Ramette se contenta de crier "C'est un pastis". Il faut reconnaître que c'était une réponse bien faible pour une accusation aussi grave.

Les dirigeants du P.C.F. ne réfutèrent pas davantage le document suivant dont nous allons donner des extraits. Il s'agit d'un texte allemand commentant la demande de parution de L'Humanité.

Paris ,le 28 juin 40

Au gouverneur militaire.  
Administration militaire sous le couvert de M. Le conseiller d'Etat Dr Turner.  
Objet : Journal L'HUMANITE.

"Je vous envoie ci-joint la copie d'une lettre arrivée hier, dans laquelle le trois représentants du bureau central du parti communiste français exposent les motifs et le programme d'une réparation de L'HUMANITE et plaident pour la libération des communistes incarcérés par le gouvernement français ainsi que pour la réinstallation des fonctionnaires communistes français déposés au début de la guerre.

.....  
"Les trois personnes nommées ne m'ont pas donné l'impression qu'elles s'étaient en quoi que ce soit dé-

"tournées de leur doctrine.  
"Elles semblent au contraire disposées à nous rendre d'utiles services dans le cadre d'une claire tentative pour le relèvement de l'économie française et l'établissement d'une plus saine compréhension sociale.

.....  
"Elles déclarent qu'une activité apolitique du parti communiste français, autorisée et intronisée par les autorités allemandes, serait déjà un avantage par le fait que par ce moyen, les initiatives non contrôlées venant en particulier des Trotskystes ne pourraient trouver aucun allié.

"Foissin, Tréand et Cathelas demandent une entrevue avec la personnalité compétente de l'Administration militaire.

Un tel document est véritablement accablant pour les dirigeants stalinien. Ces traîtres à la cause ouvrière ont sali d'une manière ignoble les militants trotskystes pendant des années, ....et ils continuent à les traiter d'hitlériens, mais la réalité, c'est que ces mêmes bonzes stalinien offraient leurs services aux nazis pour atténuer les effets de la propagande antinazie menée par les trotskystes. ....De là, à être prêts à dénoncer nos camarades à la Gestapo, il n'y avait qu'un pas facile à franchir.

Et bien, lors du débat sur l'affaire Daladier, les journaux du P.C.F. se sont tus au sujet de ces documents. Là, ou un homme honnête aurait remué ciel et terre pour prouver que tel ou tel document était faux, les dirigeants du P.C.F. ont préféré nier ..SANS INSISTER.

Le document (§) que nous citons plus haut peut être trouvé dans le dossier de l'affaire Daladier.

Il est compréhensible qu'un militant honnête de la base du P.C.F. soit suffoqué par ces faits, mais qu'il se demande alors pourquoi les Duclos et Cie, malgré les moyens dont ils disposent ne font jamais de procès à ceux qui dévoilent ces dessous ignobles de la po-